

# Die Meinung der Bürger ist gefragt



„Wie viele Photovoltaik-Freiflächen verträgt Buchheim?“. Diese Frage warf Bürgermeister Matthias Schwarz in der Stadtratssitzung auf. Anlass war der Antrag auf Errichtung einer Freiflächenanlage mit einer Größe von rund acht Hektar nördlich von Buchheim (links oben). Zusätzlich hatten die Stadträte über einen Antrag für Schwebheim (rechts unten) zu entscheiden. Die Fläche dort würde sich über neun bis zehn Hektar erstrecken und einen bestehenden Industriebetrieb am östlichen Ortseingang einrahmen. Zusammen mit den bereits bestehenden Anlagen und einer

gen (gelb schraffiert) in Burgbernheim und den Ortsteilen auf 47 Hektar anwachsen. Einstimmig einigten sich die Stadträte darauf, die beiden Anträge zurückzustellen. Zunächst sollen, so Silke Kempf (Freie Bürger) die beiden Bürgerversammlungen in Burgbernheim (am heutigen Montag) und Schwebheim (Donnerstag, 19. November) genutzt werden, sich ein Bild von der öffentlichen Meinung zu machen. Übrigens der weiße Fleck rechts oben ist kein Bildfehler, sondern dieser Teil gehört nicht mehr zur Verwaltungsgemeinschaft Burgbernheim, somit kann sie nicht über das Datenmaterial verfügen.

cs/Plan: Stadt Burgbernheim